
集会所清掃についてのアンケー トのお願い

生駒市真弓南自治会

1.ア ンケー トの趣旨

現在、集会所の清掃は当番制で各班が毎月 1回おこなってきました。しかし、この

ままやっていくのが大変だとの声が多く、協議会で外注化を検討したらとのことにな

りました。周辺自治会を調べるとシルバー人材センターに頼んでいるところが、あり
ます。そこで、先日集会所を調査してもらい清掃料金の見積書を提出してもらいまし

た。その年 間金額 は 6048円 × 12=72576円

そこで、皆様方に来年度から予算化 して外注化するか、現行でやっていくかのアン

ケー トを実施 します。ご協力よろしくお願いします。

2.ア ンケー ト (どちらかに○印をお願いします )

□

□

シルバー人材センターに頼む

今のまま各班で清掃を続ける

3.提出先

班長さんに提出して下さい。

4.提出期限

12月 末までにお願いします。
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